

M. l'abbé Mollien, vicaire général d'Amiens, à l'évêché de Chartres ;

M. l'abbé Colomb, vicaire général de Valence, à l'évêché d'Evreux ;

M. l'abbé Geay, archiprêtre de la primatiale de Lyon, à l'évêché de Laval ;

M. l'abbé Rouard, vicaire général de Dijon, à l'évêché de Nantes ;

M. l'abbé Chapon, chanoine titulaire de Nantes, à l'évêché de Nice ;

M. l'abbé Baguinet, vicaire général de Bourges, à l'évêché de Nîmes.

La conversion d'un évêque schismatique.— Le Saint-Père a appris avec bonheur la consolante nouvelle de la conversion d'un prélat de l'Eglise schismatique d'Orient. Mgr Abed-alla-Sadady, appartenant au schisme jacobite monophysite, résidant à Diarbékir (Mésopotamie), a prié Mgr Benni, patriarche syrien d'Antioche, de recevoir acte de sa conversion.

Mgr Benni a délégué Mgr Pierro Maroutha, évêque syrien catholique de Diarbékir, pour recevoir l'abjuration de Mgr Abed-alla-Sadady, l'absoudre et l'autoriser à dire la messe dans son église.

Mort de M. Jules Simon.— L'ancien membre du gouvernement du 4 septembre vient de mourir à l'âge de 82 ans. Le déiste, dont l'Eglise avait réprouvé certains ouvrages, a eu, paraît-il, le bonheur de mourir réconcilié avec Dieu. Il avait été, assure-t-on, confessé dernièrement par le curé de la Madeleine, et aurait reçu, la veille de sa mort, l'extrême-onction des mains de Mgr l'évêque de Vannes. Dieu n'oublie pas les services rendus à sa cause. En 1880, M. Jules Simon fit rejeter au sénat, par sa courageuse intervention, le fameux article 7 de Jules Ferry. Depuis lors, par ses votes et par la plume, il s'était mis à lutter avec constance contre le déchaînement du radicalisme, auquel son libéralisme rationaliste n'avait pas peu contribué à ouvrir les voies. Son retour à Dieu avant de mourir a été peut-être la récompense de ses efforts contre le progrès des doctrines subversives.

Les marins anglais au Vatican.— Le 14 juin, 350 marins